

■ Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

Besuch unserer Landeshauptstadt Magdeburg



Wir besuchten die »Grüne Zitadelle« von Magdeburg. Die Architektur von Friedensreich Hundertwasser hat uns in ihrer

fantasievollen Lebendigkeit und Individualität fasziniert, vor allem aber hat die Einbeziehung der Natur in die Architektur uns zum Staunen gebracht. Der Magdeburger Dom, Wahrzeichen der Stadt, ist eine besondere Sehenswürdigkeit. Man erlebt einen monumentalen, überraschend hellen, von der Architektur überwältigenden und steinsichtigen Raum, der einmalige originale Ausstattungsstücke von internationalem Rang aus fast allen Kunst-

epochen enthält. Wir waren sehr beeindruckt, und nach so viel Kultur und Architektur ging es in den Bördepark zum Bummeln.



Hier war tierisch was los!

Der Hof der klugen Tiere aus Atzendorf war zu Besuch. Mit einer kleinen Hundeshow, einer witzigen Vorführung mit dem Kakadu und dem Streicheln einer Vogelspinne erlebten wir einen tollen Vormittag.

